LA TENTACIÓN DE LA AUTORREFERENCIALIDAD

Ve el siguiente video que explica la palabra "autorreferencialidad". En el video se dice que se aplica a la pareja, pero también se aplica a la fraternidad misionera.

https://youtu.be/AHGpNrxmFF8

Al final de un día, trata de identificar los momentos del día en que estuviste "en salida misionera" y los momentos en que estuviste con una actitud autorreferencial.

Escribe en tu bitácora qué puedes hacer para desarrollar actitudes que te hagan estar en salida, o disminuir las actitudes que te hacen ser autorreferencial.



"Entre una Iglesia accidentada que sale a la calle y una Iglesia enferma de autorreferencialidad, no tengo ninguna duda: prefiero la primera"

Papa Francisco

